## Communiqué du collectif des réprimé.e.s de l'Éducation Nationale

Le collectif des réprimé.e.s de l'Éducation Nationale apporte son soutien aux élèves du lycée Joliot Curie de Nanterre, réprimé.e.s violemment depuis mardi 11 octobre, et dénonce fermement l'usage de la violence exercé par les forces de l'ordre. Les revendications légitimes des lycéen.ne.s méritent d'être entendues et nous partageons la colère, l'indignation et l'inquiétude des personnel.les du lycée Joliot-Curie ainsi que celles des familles.

L'envoi, dès lundi, de policier.e.s suréquipé.e.s de casques, de boucliers anti-émeute, de gaz lacrymogène pour, coûte que coûte « sécuriser » un mouvement alors pacifique, est révélateur d'une volonté de gestion de la contestation par la force. Cela fait tristement écho à la répression mise en place dans l'Éducation Nationale depuis ces dernières années, en particulier sur les collègues mobilisé.e.s pour dénoncer la réforme du bac et les collègues syndiqué.e.s.

Il y en a assez des violences subies par les personnels ou les usagers de l'éducati<mark>on, qu'elles soient institutionnelles ou policières... C'est intolérable!</mark>

Collectif des réprimé-es de l'éducation nationale

A l'heure où Kai Terada est muté, pour raison de service, au motif de « ramener la sérénité » au sein du lycée Joliot-Curie, le choix du rectorat d'avoir recours à la force policière n'est certainement pas de nature à y contribuer!